

# *La CEPAL dénonce les graves affectations économiques pour Cuba, dérivées du blocus étasunien*

---



La Havane, 5 août (RHC)-La CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a dénoncé le fait que Cuba n'a pas perçu 117 milliards de dollars de gain, à cause du blocus économique commercial et financier imposé par les États Unis depuis plus d'un demi-siècle.

Lors d'une interview accordée à l'agence Prensa Latina , la secrétaire exécutive du programme régional, Alicia Bárcena, a fait référence aux calculs approximatifs d'un tel coût, faits à l'Assemblée Générale de l'ONU, et elle a déploré le frein économique qu'a signifié cette mesure arbitraire de Washington pour notre pays.

La secrétaire de la CEPAL, a évoqué aussi la levée de certaines restrictions de voyages depuis les États Unis à Cuba, mais elle a déploré le maintien du blocus.

Alicia Bárcena , a laissé entrevoir que cependant à moyen et long terme, le récent rétablissement des relations diplomatiques , porteront l'économie cubaine à un stade positif.

A ce sujet, elle a déclaré qu'il y aura 11 secteurs beaucoup plus actifs, qui vont attirer des investissements étrangers, tels que l'agro-alimentaire, les énergies renouvelables, la construction. Elle a mentionné aussi la Zone de développement du port du Mariel, à l'ouest de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64893-la-cepal-denonce-les-graves-affectations-economiques-pour-cuba-derivees-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**